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本报讯 昨日，市委、市政府召开重点项目、
畅通郑州工程建设现场观摩会。市委书记吴天
君要求，全市上下要站在贯彻党的十八大精神、
推进以人为本的城镇化，站在对人民群众和郑
州长远发展负责，站在推动经济社会持续健康
快速发展和全面建成小康社会的高度，充分认
识新型城镇化建设的重大意义，统一思想，提高
认识，创新方法，营造氛围，加快推进以重点项
目和畅通郑州工程为主导的新型城镇化建设。

市领导马懿、白红战、李秀奇、孙金献、张建
慧、周长松等出席会议。

会前，与会人员实地观摩了市内五区重点
项目、畅通郑州工程涉及的城中村改造、棚户
区改造、合村并城项目推进情况，听取了市内
五区、四个开发区的工作汇报。在随后召开的
会议上，吴天君充分肯定了市内五区、四个开

发区在推进重点项目、畅通郑州工程建设方面
取得的成绩，并对下一阶段的工作提出了明确
要求。

吴天君指出，以人为本的城镇化，核心是
实现人的城镇化，重点是解决好群众的居住
环境城市化、公共服务城市化、就业结构城市
化和消费方式城市化。推进重点项目建设、
畅通郑州工程建设和城中村改造、棚户区改
造、合村并城工作，是一项事关郑州长远发
展、事关民生的基础性工作，是我市贯彻党的
十八大精神、推进以人为本的城镇化、带动发
展方式转变、加快构建和谐社会、全面建成小
康社会的具体举措，有利于改善群众生活环
境，提高生活品质；有利于集约节约利用土
地，拓展发展空间；有利于优化投资环境，加
快项目落地；有利于提升城乡形态和产业业

态，调整优化经济结构。全市上下要充分认
识以重大项目、畅通郑州工程为主导的新型
城镇化建设的重大意义，进一步统一思想，提
高认识，坚定信心，加大力度，持续、健康、有
序推进新型城镇化建设。

关于下一阶段的工作，吴天君强调：一要
总结经验，创新方法。认真总结提炼去年以
来的工作经验和做法，研究制定规范化的拆
迁安置办法，依法依规推进拆迁工作，确保稳
定拆迁、和谐拆迁。二要关注民生，落实政
策。要以保障和改善民生为核心，始终把维
护绝大多数群众的合法权益作为出发点和落
脚点，把各类拆迁涉及的群众、商户和流动人
口全部纳入网格化管理范畴，确保每户拆迁
群众都能及时得到妥善安置，确保每个愿意
继续经营的商户都能尽快找到合法的经营场

所，确保每户困难群众都能及时得到帮扶。
三要强化宣传，营造氛围。要充分发挥网格
化管理作用，切实做好群众的宣传引导工
作；要充分发挥各级各类媒体的宣传优势，
共同营造加快推进新型城镇化建设的良好
氛围。四要加强组织，务求实效。全市各级
各部门要进一步转变作风，深入一线，现场
办公，对涉及的重大民生项目，要开辟绿色
通道，提高工作效率，确保工作实效，不断巩
固和持续新型城镇化建设的好趋势、好态势
和好气势，确保全年目标任务圆满完成，为
新型城镇化建设三年行动计划的顺利完成奠
定坚实基础。

市内五区党政主要负责同志，各开发区、市
直有关部门主要负责同志参加了观摩。

郑州晚报记者 王继兵 袁帅

“二七区啥时候办社区报呀？不能光给郑
东新区、金水区办呀！”“我是煤机社区的，这里的
故事特别多，我等着投稿呢！”自从本报的金水郑
东社区报火爆出街之后，全市其他区域的社区居
民坐不住了，急吼吼催着晚报给他们办社区报呢。

三个大区域招募社区记者
经过精心的筹备，二七区、中原区、高新区

社区报即将推出，县市的社区报也在紧锣密鼓
筹备中。

现在，我们正式招募二七区、中原区和高新
区社区记者了，条件很简单，就是热爱社区、关
心社区，愿意拿起笔和相机，用你自己的语言发
现社区之美，报道社区发展的点滴。

报名方式：拨打 96678，报出你家的位置和
社区名称，留下一条你关注的社区新闻线索，别
忘了留下姓名、职业、年龄和联系方式哦。

“西郊”社区报倒计时中
承袭已经出街的金水区郑东新区社区报

的办报理念，西郊社区报将继续把社区做足，
深入社区居民身边，渗透进社区居民生活的方
方面面。

这份社区报也是16个版，将成为社区大事
件的播报台、社区生活的全指南，以及社区达
人、普通人的免费“秀场”，将会有团购的“读卖”
版面，家长里短的沟通版面，关注教育和未成年
人的“校园版”，也会有发现社区之美的“小街”
版，当然，如果你有什么建议，也可以给我们打
电话提出来。 郑州晚报记者 辛晓青

中科院增选院士
河大教授宋纯鹏入围

中科院昨日公布 2013 年中国科学院
院士增选有效候选人名单，河南大学教授
宋纯鹏入围。

河南大学教授宋纯鹏以“植物生理
学”入围，成为河南高校中唯一入围的学
者，他现任河南大学副校长，植物逆境生
物学教育部（河南省）重点实验室主任，
中国植物生理学会副理事长。2011 年 9
月，宋纯鹏教授被科技部聘为“973”计划
（即“国家重点基础研究发展计划”）首席
科学家。

中科院院士增选最终结果将在今年
年底公布。 郑州晚报记者 张竞昳

青春励志故事进校园
昨日上午，团市委举行以“青春共话

中国梦，青联委员助成长”为主题的“我的
中国梦”青春励志故事进校园活动。

青联委员、优秀团员、新长征突击手
等全市各界优秀青年，将走进校园、走进
企业、走进社区，与青年学生、务工青年面
对面交流，用自身的奋斗历程、成功经验
和真诚体悟给青年朋友们以勇气与希
望。 郑州晚报记者 柴琳琳

中原环保世纪行
首站走进安阳许昌

昨日，2013年中原环保世纪行活动在
省人大常委会启动，由省委、省人大、省政
府、省政协等有关单位组成的组委会与媒
体单位将对全省水污染防治、生态创建和
农村环保开展监督。据悉，昨日上午，中
原环保世纪行成员和新闻媒体分两组已
开赴安阳和许昌。 郑州晚报记者 李萌

为这个项目服务的团队，大腕云集。在项
目设计上，由芬兰著名设计师Lasse担纲，实现
了全新设计理念与人性化办公空间的有效统
一；项目物业管理，由拥有 200多年历史、商业
房地产服务公司世界五大行之一——世邦魏理
仕担当，为客户提供国际最高级别专业服务；建
筑施工，由建筑行业金字招牌——中建八局承
建，严苛“鲁班奖”施工标准……强强联手，文化
与商务相辅相成，使其成为我省最具文化气质
的商务标杆。

另外，文化产业大厦配置高端，配置罕有单
元式玻璃幕墙结构，近 500平方米的 10米挑高
精装豪华大堂，并比肩全球顶级写字楼，顶层特

设停机坪。商务写字楼停车位普遍紧张的问题，
在文化产业大厦得到有效解决，大厦规划110∶
100超高标准车位配比，配置1000余个停车位，高
出全国甲级标准20%，区域标准50%。因为倡导

“绿色低碳办公”，践行环保风，文化产业大厦已
顺利取得国际 LEED 金级预认证，成为目前郑
东高铁核心区健康节能和高端商务新高地。

据汇艺置业总经理李学龙介绍，文化产业
大厦招商工作启动以来，一直以打造高品质文
化商务综合体为目标，高标准严选合作伙伴，继
正式签约万怡酒店后，该公司目前正与星巴克、
俏江南、田汉大剧院等一批知名企业洽谈合作
事宜。

晚报“西郊”社区报即将出街

面向二七、中原、高新招募社区记者啦！

河南文化产业大厦B座下月封顶
我省第一个文化地产项目将于明年下半年全面投用

明年来东区，在商业街逛逛世
界顶级奢侈品店，再到5000平方米
的高端文化剧院欣赏一下歌剧，晚
上下榻豪华星级商务酒店——万豪
集团旗下的万怡酒店，在一个地方，
美美地享受一番，这可不是梦想。

我省第一个文化地产项目河南
文化产业大厦，继去年年底A座封
顶后，B座也将于下月底封顶，预计
明年下半年全面投入使用。

郑州晚报记者 马燕/文 马健/图

地标品质文化商务综合体
文化产业大厦项目东临普惠路，南挨榆林

南路，西靠东风南路，北接商鼎路，由A座和B
座两栋百米塔楼组成，是郑东新区2010年重点
招商引资项目，2012年省、市双重点项目，也是
河南汇艺置业有限公司缔造的第一个文化地产
项目，是集5A甲级写字楼、高端商务酒店、精品
文化剧院、奢华商业为一体的地标品质文化商
务综合体。

记者发现，文化产业大厦交通优势明显，它
比邻郑州东站，以高铁为核心，集地铁、城际铁
路、公路客运、公交和出租车等多种交通方式为
一体。大厦特设地下通道，步行 500米即可抵
达郑州东站，3 小时内通达全国一线城市。距
省政府直线距离 1公里，距郑东新区CBD中心
2.5公里，距新郑国际机场15分钟车程，这些区
位优势都为文化产业大厦成为地标性建筑提供
了得天独厚的条件。

星巴克、俏江南、田汉大剧院有望入驻

侯红不再担任
共青团河南省委书记

据河南共青团官网消息，河南省委 5
月14日宣布团省委领导班子调整事宜，河
南省委决定：李若鹏同志任团省委副书记、
党组副书记，李建涛同志任团省委副书记、
党组成员。免去侯红同志团省委书记、党
组书记职务。免去郭鹏、贾宏宇同志团省
委副书记、党组成员职务。

侯红简历：女，汉族，1967年1月生，河
南社旗人，中共党员，硕士研究生。2010
年 11 月~2013 年 5 月，共青团河南省委书
记、党组书记，河南省青年联合会主席。

郑州晚报记者 裴蕾


